

# *L'aviation israélienne attaque de nouveau l'armée de la Syrie*

---



Damas, 26 juin (RHC)- En moins de 24 heures, l'aviation israélienne a de nouveau attaqué l'armée de la Syrie près des Hauteurs du Golan, dans la province de Quneitra.

Le premier ministre syrien, Imad Khamis, a dénoncé le fait de telles actions ont pour but d'appuyer les tentatives de groupes terroristes de reprendre le contrôle de positions perdues dans cette région.

Il a souligné que la Syrie préservera sa dignité grâce aux sacrifices de l'armée.

Selon des médias, les forces terroristes ont été repoussées malgré l'appui d'avions du régime israélien qui occupe les Hauteurs du Golan depuis 1967, violant ainsi les résolutions de l'ONU.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133799-laviation-israelienne-attaque-de-nouveau-larmee-de-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**